

## Meldungen aus dem Newsletter

### Betriebliche Ersthelfer

Der Arbeitsschutz spielt auch bei der Dortmunder Tafel eine wichtige Rolle, und so wurden im Oktober wieder eine Reihe von Mitarbeiter\*innen zu Betrieblichen Ersthelfern ausgebildet. Eine weitere Schulung wird im November stattfinden. Vielen Dank an alle, die diese zusätzliche Verantwortung übernehmen!

### Spende von „Jekyll & Hyde“

Im Opernhaus läuft zur Zeit die Musical-Produktion „Jekyll & Hyde“. Die Darsteller haben auf Premierengeschenke verzichtet und stattdessen auf der Premierenfeier um Spenden zugunsten der Dortmunder Tafel gebeten. Insgesamt sind dabei 843,43 Euro zusammengekommen! Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten!

Im Herbst war das **Bookbike** des Kinder- und Jugendliteraturzentrums NRW Jugendstil in unseren Filialen zu Gast. Mit einem Fahrrad, vollgepackt mit Büchern und Bastelmaterial vermittelt Bookbike erste Zugänge zur Welt der Bücher. Den Kindern unserer Kunden hat dieses Event viel Spaß gemacht und wir hoffen auf viele weitere Termine!

Seit langem sind wir eng mit der Wirtschaftskanzlei Audalis verbunden, die uns in Fragen der Buchhaltung und Bilanz berät. Im November waren die **Audalis-Partner** zu Gast in der Tafel, um sich über unsere Arbeit zu informieren.

Am Dienstag, dem 17. Dezember kommt **RB Leipzig** in den Signal-Iduna-Park und dank einer großzügigen Kartenspende von Borussia Dortmund können 300 Tafelmitarbeiter live dabei sein. Jeder Besucher unserer Weihnachtsfeier wird ein Ticket bekommen. *aw*

## Unterstützung durch die Firma Bloedorn Großzügige Spende

Statt für Präsente spendet die Bloedorn-Gruppe das Weihnachtsbudget jährlich für einen guten Zweck. In diesem Jahr haben die Mitarbeiter entschieden, 5.500 Euro an die Dortmunder Tafel zu geben. Neben dieser finanziellen Hilfe hatte Bloedorn bereits schon im Frühjahr den Container vor der Tafel-Zentrale kostenlos für unsere Kinderprojekte zur Verfügung gestellt. Hier werden mittlerweile täglich Kinder unserer Kunden während des Einkaufs betreut. Herzlichen Dank für die großzügige Unterstützung unserer Arbeit. *aw*



Sandra Kirschbaum und weitere Mitarbeiter der Firma Bloedorn übergeben ein Scheck von 5.500 Euro an Horst Röhr (Foto: Bloedorn)

### Strickmützenspende

## Weltrekord



Mützenübergabe im Gasthaus, von links: Horst Röhr, Sabine Loos, Katrin Lauterbach  
Foto: Westfalenhalle

Nun ist es amtlich! Wie wir bereits im Juni berichteten, wurden auf der Messe Creativa 3.449 Mützen gestrickt, Weltrekord. Die Mützen wurden zu gleichen Teilen an das Gasthaus und die Dortmunder Tafel gespendet. Am 15. Oktober wurden sie von Sabine Loos, Chefin der Westfalenhallen, an Katrin Lauterborn vom

Gasthaus und Horst Röhr von der Dortmunder Tafel übergeben und werden nun an unsere jeweilige Kundschaft verteilt. Initiatorin der Aktion war die bekannte Bloggerin Sylvie Rasch. Wir bedanken uns sehr herzlich bei ihr und allen Strickfrauen und -männern, die sich an der Aktion beteiligt haben. *jf*